

BOLETÍN DE LOS ASOCIADOS



CLASIFICADORES: EN EL CORAZÓN DE LO QUE HACEMOS

En Leadpoint, nuestros empleados desempeñan muchas funciones diferentes: de clasificador a ayudante de ruta, de jefe de línea a director in situ y de coordinador de personal a miembros de nuestro equipo corporativo. Cada puesto es único y cada uno aporta de forma valiosa a nuestro éxito.

Para muchos de ustedes, ese papel es el de clasificador. Es un trabajo duro y uno de los más críticos. Contamos con usted para que trabaje con rapidez para cumplir los objetivos de producción, reduzca la contaminación para garantizar embalajes de alta calidad, apoyen a los demás como equipo y para LiveSafe.

Y lo hará. Cada día se presenta, trabaja duro y marca la diferencia. Usted es una parte importante de lo que hace de Leadpoint una empresa segura, productiva y fiable. Su trabajo importa. Espero que le encuentre sentido, que se sienta valorado y respetado, y que vea las oportunidades profesionales a largo plazo que ofrece Leadpoint.

Recientemente, pedimos a algunos empleados que compartieran lo que Leadpoint significa para ellos. Esto es lo que dijeron:

"Agradezco a la empresa la flexibilidad y comprensión mostradas en situaciones difíciles, y por valorar mi trabajo y esfuerzo durante estos ocho años. También aprecio el compromiso de Leadpoint con la seguridad. La formación que hemos recibido ha sido muy útil para prevenir accidentes, y es muy gratificante saber que nuestra seguridad es una prioridad." – **Rosario Mendoza, Clasificadora**



"Llevo cuatro años trabajando aquí y ha sido una bendición. Me encanta que siempre haya algo que hacer y que me sienta escuchada cada vez que hablo con mi equipo directivo. El trabajo es como una familia." – **Felipa Bautista, Clasificadora**



"Trabajo aquí desde hace cuatro años y me encanta. Mi equipo directivo es increíble. El trabajo es sencillo y agradable, y me encanta la constancia." – **Maria Calmo Martin, Clasificadora**



Estas son solo algunas de las experiencias que han compartido los miembros de nuestro equipo. Sirven de recordatorio del lugar de trabajo que nos esforzamos por crear para todos.



Gracias a nuestros clasificadores y a todo el equipo de Leadpoint por su dedicación y compromiso con la seguridad. Juntos, marcamos la diferencia para nuestros clientes y los sectores a los que servimos.

Frank Ramirez, CEO y Presidente

Octubre 2025

Volumen 6 – Número 5

CHAD BEBBER FUE ASCENDIDO A VICEPRESIDENTE DE OPERACIONES

**Enhorabuena a Chad
Bebber por ser ascendido
a Vicepresidente de
Operaciones de Leadpoint.**

Chad se unió a Leadpoint en 2018 como miembro de nuestro equipo de



Soporte de Operaciones y, desde entonces, ha asumido una serie de funciones de liderazgo, como Director de Operaciones de la Región Este y Director Regional de Ventas. Recientemente, Chad ha ocupado el cargo de Director de Apoyo a las Operaciones.

En su nuevo cargo, Chad supervisará las operaciones empresariales diarias y se asegurará de que todas las funciones estén en consonancia con nuestros objetivos estratégicos. Nuestros Directores Regionales de Operaciones serán supervisados directamente por él.

CONOZCA A NUESTRO LÍDER IN SITU: JESSICA BLEDSOE



El tiempo en que Jessica ha trabajado en Leadpoint ha estado marcado por un rápido crecimiento. Empezó como clasificadora, ascendió a jefa de turno y, en un año, se convirtió en directora in situ. Su éxito se debe al trabajo duro, a la atención que presta a la seguridad, a su firme liderazgo y a la confianza que ha generado entre su equipo y los clientes.

Jessica acepta los retos de su trabajo. Entiende que, aunque el trabajo puede ser duro y exigente, también es muy gratificante. Valora las relaciones que desarrolla y la confianza que surge del trabajo en equipo constante. "La norma es la norma", reflexionó Jessica, reforzando que la fiabilidad, una actitud positiva y hacer bien el trabajo no son negociables.

Atraída a Leadpoint por la oportunidad de realizar un trabajo significativo en el sector del reciclaje, Jessica descubrió rápidamente que era algo más que un simple empleo. Para ella, se trata de formar parte de un equipo que trabaja unido por un objetivo común, se apoya mutuamente y celebra el éxito.

PREVENCIÓN DE RESBALONES, TROPIEZOS Y CAÍDAS



Los resbalones, tropiezos y caídas son uno de los peligros más comunes en el lugar de trabajo y uno de los más evitables. Manténgase alerta y siga estos sencillos recordatorios para su seguridad y la de su equipo:

Depende de usted

- Camine con los dedos de los pies ligeramente hacia fuera y coloque cada pie de manera firme y plana.
- Preste atención a dónde va, sin distracciones.
- Muévase lentamente sobre superficies resbaladizas.
- Utilice **tres puntos de contacto** cuando suba por escalones y gradas.
- No se salte nunca los escalones y utilice siempre el pasamanos.
- Revise sus botas: ¿están las suelas intactas, los cordones atados y el estado general es seguro?

Su entorno

- Compruebe el desgaste de las alfombrillas y sustítuyalas si están dañadas.
- Coloque las herramientas en su sitio y enrolle las mangueras de aire.
- Mantenga despejados los puestos de clasificación y, si hay algo en el suelo, recójalo.
- Lleve la carga con cuidado y no deje que los objetos le impidan ver.
- Se requiere protección contra caídas cuando se trabaja a **4 pies o más**.
- Utilice alfombras que absorban la humedad, coloque señales de suelo mojado y limpie los derrames inmediatamente.
- Mantenga los pasillos libres de residuos, especialmente los alambres de los embalajes.

Si ve algo, dígallo. Somos responsables de la seguridad de los demás. Manténgase alerta, evite la complacencia y espere siempre lo inesperado.

VEA NUESTRO NUEVO VÍDEO DE EMPRESA



Seguro.
Productivo.
Fiable. Eso es lo que somos.
¡Vea nuestro último vídeo de empresa para comprobar cómo lo hacemos realidad cada día!

HITOS DE SEPTIEMBRE Y OCTUBRE DE 2025

Enhorabuena a cuatro empleados que celebran grandes hitos con Leadpoint. Agradecemos su duro trabajo y dedicación. ¡Gracias por todo lo que hacen!

10 AÑOS



Nor Begum
Binti Bashamiya
Nueva York



Efrain Cholico Rivas
Illinois

5 AÑOS



Patricia Cortes
California



Marvin Drysdale
Florida

